4 Pieces

81 m?
Réf. 4199-AUS.
450 000 €

Venelles
Appartement a vendre (13770)
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L'Office Immobilier de Venelles vous propose a la vente un appartement
contemporain de 81m?2 avec terrasse.Situation et contexte :Niché au
cceur de Venelles, cet appartement profite d'un environnement paisible.
La résidence de standing récente, située au nord de la commune,

promet une qualité de vie optimale avec ses aménagements soignés et

sa proximité avec les services essentiels.Description intérieure :Ce type
4 offre un agencement intelligent sur 81,19m2 Carrez. La piece de vie,
baignée de lumiere, s'ouvre sur une cuisine américaine moderne et

parfaitement équipée, optimisant I'espace et le ...

The Venelles Real Estate Office offers for sale a contemporary apartment of 81m?2
with terrace.Situation and context:Nestled in the heart of Venelles, this apartment
benefits from a peaceful environment. The recent luxury residence, located in the
north of the town, promises optimal quality of life with its careful fitings and its
proximity to essential services.Interior description:This type 4 offers an intelligent
layout on 81.19m? Carrez. The living room, bathed in light, opens onto a modermn
and perfectly equipped American kitchen, optimizing space and comfort.Sleeping

area:Privacy is ...

MON OFFICE IMMOBILIER
15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
Contacter I'agence
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